

# *Insisten en trascendencia de Cumbre de los Pueblos en Bolivia*

---



La Habana, 22 jun (RHC) El dirigente juvenil boliviano Ronald Limbert insistió en la trascendencia de la Cumbre Mundial de los Pueblos que se celebró en ese país suramericano para impulsar la integración de los países de la región.

En declaraciones a Prensa Latina el coordinador general de la Juventud Socialista Unida expresó que el encuentro permitió conocer de cerca las vivencias de otros pueblos y culturas, golpeadas por graves situaciones sociales.

Limbert puso de ejemplo entre esas naciones a Colombia, marcada por una guerra de más de 50 años y no reflejada lo suficiente en los grandes medios de comunicación.

Felicitó al presidente de Bolivia, Evo Morales, por convocar a un evento de gran relevancia para los países, organizaciones sociales y juveniles, en momentos en que políticas retrógradas apuestan a la construcción de muros para impedir el desarrollo de la región.



**Radio Habana Cuba**